

Liceo Bicentenario Valentín Letelier de Linares se luce en el Segundo Concurso Nacional Escolar de Bandas de Guerra

Ayer, la Banda del Liceo Bicentenario Valentín Letelier de Linares, debutó en el Segundo Concurso Nacional Escolar de Bandas de Guerra que se desarrolla en la Escuela de Carabineros de Santiago.

Precisamente, a través de Canal 13 se destacó la excelente participación de la banda linarense que representa a la Región del Maule en el concurso en el que se presentan 17 bandas escolares de todo el país.

En este contexto se resalta el trabajo territorial de los delegados de los cuadrantes de la Prefectura de Linares, quienes por medio del Modelo de Integración Carabineros-Comunidad, MICC, acompañan a los estudiantes y docentes en este proceso.

Este miércoles (hoy) se seleccionará a las bandas finalistas que se presentarán por segunda vez para determinar a la banda ganadora del concurso de carácter nacional.

La actividad se desarrolla en la Escuela de Carabineros de Santiago

